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教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成３１年第３回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成３１年３月２０日(水)　午後２時００分～午後３時０５分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　附属棟１階第３会議室

出席委員
　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　髙橋伸子教育委員会委員

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主査

松尾　健治

飯田　光也

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教

　　　　　　　　　育委員会関係職員の任免その他の人事について）

　　報告第２号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市歴

　　　　　　　　　史民俗資料館運営業務に従事する職員に関する協

　　　　　　　　　定締結について）

　　議案第１号　愛宕中学校と城南中学校の統合に向けた基本方針について

　　 議案第２号　龍ケ崎市民遺産の認定について

　　議案第３号　平成３１年度龍ケ崎市学校教育指導方針について

５　報告事項

　（１）平成３１年第１回市議会定例会における一般質問答弁状況等

　　　について

　（２）平成３０年度市内中学校生徒の進路状況について
６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

　それでは，会議に入ります。

　本日，髙橋委員が欠席されておりますが，定足数に達しておりますので，平

成３１年第３回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　はじめに，２月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，２月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（平成３１年第１回市議会定例会，市立小・中学校卒業式，管内市町村教育長

会議，平成３１年第１回臨時教育委員会，臨時校長会，インフルエンザによる

学級（学年）閉鎖，平成３１年度龍ケ崎市奨学生審査会，第１回龍ケ崎市文化

財保護審議会，龍ケ崎市子ども会育成連合会　役員会，文化協会第２回臨時

本部会，指定管理者選定委員会，仲原遺跡発掘調査現地説明会，埋蔵文化

財所在の有無照会（２月２１日～３月１２日分），国体における救護医師・看護師

講習会，炬火用具取り扱い説明会，臨時学校長会，平成３０年度第２回教科指

導委員会，平成３０年度中学校卒業生対象進路状況調査，平成３０年度小学

校卒業生対象進路状況調査，平成３０年度学校給食終了，平成３０年度茨城
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教育長

全委員

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

県更生保護女性のつどい）

　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，

お願いいたします。

　特になし。

（４）報 告第 ２ 号　 専決 処分 の承 認を 求 め る こ とに つ い て（ 龍ケ 崎市 歴

史 民 俗 資 料 館 運 営 業 務 に 従 事 す る 職 員 に 関 す る 協 定 締 結 に つ い

て）

　それでは議事に入ります。本日，追加議案といたしまして，報告第２号

「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市歴史民俗資料館

管理運営業務に従事する職員に関する協定締結について） 」が提出

されております。事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　報告第２号について説明）

　ただいま，報告第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第２号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありませんか。

　異議なし。

　異議なしと認め， 報告 第 ２ 号については，原案のとおり承認されまし

た。

（５） 報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教

育委員会関係職員の任免その他の人事について）

　続きまして、報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平

成３０年度龍ケ崎市教育委員会関係職員の任免その他の人事につ

いて）」事務局から説明いたします。　

（教育部長　報告第１号について説明）

　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありませんか。
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全委員

教育長

教育長

教育総務課

長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課

長

斎藤教育長

職務代理者

教育部長

大野委員

教育総務課

長

　異議なし。

　異議なしと認め，報告第１ 号については，原案のとおり承認されまし

た。

（６）議案第１号　愛宕中学校と城南中学校の統合に向けた基本方針

について

　続きまして、議案第１号「愛宕中学校と城南中学校の統合に向けた

基本方針について」事務局から説明いたします。

（教育総務課長　議案第１号について説明）

　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　前回の総合教育会議よりも，資料がわかりやすくなったと思いますが，なぜ施

設一体型小中一貫校のモデル校設置予定を平成３８年度としているのでしょう

か。できれば，もう１年早いほうが良いのではないかと考えていました。

　施設一体型となりますと，小学校の統合という課題もありまして，保護者や地

域の方の理解を得るのに時間がかかるのではないかと考えております。また，

財政面から見ても調整に時間を要すると思います。愛宕中学校と城南中学校

の統合は喫緊の課題であり，まずは中学校の統合を進めていきたいと考えて

おりまして，中学校の統合と小中一貫校の設置の時期が近すぎますと，そもそ

も小中一貫校設置までは中学校の統合は行わなくてよいのではないかという議

論になることも懸念しております。

　中学校の生徒数や財政面を念頭に置いて考えているようですが，「子ども達

のためにはこれが望ましい」というように打ち出したほうがよいと思いました。

　ご指摘のとおりですが，生徒数の推計によりますと，今後愛宕中学校が１学級

となる可能性もあり，中学校の統合を早く進めたいと考えております。小中一貫

校については，やはり財政面など調整することが多いので，この２つは分けて

考えていただければと思います。

　基本方針の中に学区の見直しを検討するとありますが，これまでの経緯を踏

まえますと，特に川原代小学校については，なかなか難しいのではないかと感

じました。また，小中一貫校を設置してもすぐに中学生が２学級になってしまう

のであれば，他の区域を組み入れることを考える必要もあるのでしょうか。

　川原代小学校の卒業生の約８割が城西中学校へ，約２割が愛宕中学校に進

学しておりますが，お住まいが龍ケ崎西小学校に近い児童については，初め

から龍ケ崎西小学校に通学しているという現状もあります。学区の見直しをしま

すと，川原代小学校の学区が小さくなる可能性もありますので難しい課題であ
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

全委員

教育長

ると認識しています。

　新しい学校づくりの基本方針にもありますとおり，同一小学校から同一中学校

に進学するようにしますと，どうしても学区を見直すことが必要になりますし，こ

れは相当時間がかかるのではないかと考えております。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませんか。

　異議なし。

　異議なしと認め， 議案 第 １ 号については，原案のとおり可決されまし

た。

（７）議案第２号　龍ケ崎市民遺産の認定について

　続きまして、議案第２号「龍ケ崎市民遺産の認定について」事務局

から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第２号について説明）

　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませんか。

　異議なし。

　異議なしと認め， 議案 第 ２ 号については，原案のとおり可決されまし

た。

（８）議案第３号　平成３１年度龍ケ崎市学校教育指導方針について

　続きまして、議案第３号「平成３１年度龍ケ崎市学校教育指導方針

について」事務局から説明いたします。

（指導課長　議案第３号について説明）

　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませんか。
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全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

大野委員

国体推進課

長

教育長

指導課長

教育長

全委員

教育長

教育セン

　異議なし

　異議なしと認め， 議案 第 ３ 号については，原案のとおり可決されまし

た。

（９）報告事項の１「平成３１年第１回市議会定例会における一般質問

答弁状況等について」

　次に報告事項です。報告事項の１ 「平成３１年第１回市議会定例会

における一般質問答弁状況等について 」ですが，一般質問の答弁に

つきまして，事前に配布いたしました資料からご質問等をいただく前

に，文教福祉委員会等における質疑の内容につきまして，事務局か

ら説明いたします。

　（教育部長から説明）

　ただいま，報告事項の１について，説明がありましたが，これについ

てご質問等ございましたらお願いいたします。

　たつのこアリーナが完成した当時にインターハイのボクシングを開

催したと思いますが，当時と比較して今回の国体の規模はどうなるの

でしょうか。また，駐車場は十分用意できるのでしょうか。

　当時の施設はたつのこアリーナのみであったため，現在のたつのこ

フィールドのところを駐車場にして対応できましたが，今回はさまざま

な所に分かれて駐車場を用意しております。また，ボクシング大会の

時は１階にパイプ椅子を置いて観客席を用意しましたが，今回の柔

道は３試合を同時に行うため，仮設のスタンドを設置して対応しま

す。国体は地域で開催するものですので，多くの方が楽しめるような

大会になるように準備していきたいと考えております。

（１０）報告事項の２「平成３０年度市内中学校生徒の進路状況につい

て」

　続きまして，報告事項の２「平成３０年度市内中学校生徒の進路状況に

ついて」事務局から説明いたします。

　（指導課長から説明）

　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについ

てご質問等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「中学校の現状について」
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ター

事務局

教育長

　次回日程について（４月につきましては、４月２４日（水）１４時から教育委員会

定例会を，５月の教育委員会定例会を５月２２日（水）１４時から開催することで

お願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。

【議決事項】

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教

　　　　　　　　　育委員会関係職員の任免その他の人事について）

　　報告第２号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市歴

　　　　　　　　　史民俗資料館運営業務に従事する職員に関する協

　　　　　　　　　定締結について）

　　議案第１号　愛宕中学校と城南中学校の統合に向けた基本方針について

　　 議案第２号　龍ケ崎市民遺産の認定について

　　議案第３号　平成３１年度龍ケ崎市学校教育指導方針について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成３１年３月２２日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主査　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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